



A Un Clic

Agosto 29, 2016
Los selfis aumentan contagio de piojos en alumnos, según un estudio holandés

A UN CLIC
INTERNACIONAL



Agosto 28, 2016
Los mejores videojuegos de la historia y el nuevo video de Coldplay

A UN CLIC
PROGRAMAS
RCNRADIO.COM



Agosto 28, 2016
Recordamos a Michael Jackson con el disco más vendido en la historia

A UN CLIC
AL FIN DE SEMANA
AUDIO PROGRAMAS

Se reforestan las cuencas hídricas en el Valle del Cauca

LOCALES VALLE

Agosto 27, 2016 - 9:21 Am -

Tweet

WhatsApp



Foto RCN Radio.

Los municipios de Palmira, Tuluá, Sevilla y Bolívar serán los pioneros del programa ReverdeC, que adelantan la empresa privada y el sector público, que consiste en la siembra de un millón de árboles, los cuales se plantarán en los próximos tres años.

El proyecto comenzó con la siembra de 150 mil árboles, de los cuales los tres primeros, fueron plantados por el ministro del Mediambiente Luis Gilberto Murillo, el Alcalde de Cali, Maurice Armitage y el campeón Olímpico Oscar Figueroa

“Me parece que es una iniciativa muy importante, creo que es un ejemplo para el país en términos de cómo el sector público, las empresas y la comunidad se pueden articular para lograr objetivos ambientales importantes”, manifestó el ministro de Medioambiente, Luis Gilberto Murillo.

Like 0

Twitter

WhatsApp